

EN 2024, PÉDALONS POUR L'INCLUSION SOCIALE

Les membres du
comité Pédalons pour
l'inclusion 2024

Louis Roberge, président

Jean-Éthier

Patrick St-Onge

Jessica Vona

Alain Thériault



**pédalons
pour l'inclusion**

Une initiative de



Rejoignez-nous le dimanche 26 mai 2024 pour pédaler pour l'inclusion sociale au Québec !

Cette activité-bénéfice est organisée par Mission inclusion dans le cadre du Défi métropolitain de Vélo Québec! Une journée printanière inoubliable, un lieu différent chaque année, des parcours pour tous les niveaux, de 45 à 150 km, voici le cocktail de pédalons pour l'inclusion !

Depuis 2014, Mission inclusion a pu compter sur 100 équipes (plus de 500 cyclistes) qui ont participé au défi et amassé collectivement plus de 500 000 \$. L'objectif de la collecte de fonds est de soutenir les organismes partenaires afin qu'ils puissent accompagner les familles et enfants du Québec en situation de vulnérabilité confrontées à d'importants défis de vie.

Votre participation a un impact concret et positif !

Grâce à votre implication au défi Pédalons pour l'inclusion, vous soutenez directement les familles et enfants en situation de vulnérabilité du Québec.

Par exemple, Mission inclusion soutient depuis 2021 **Mères avec pouvoir**, un organisme qui accompagne les mères et leurs enfants de la naissance jusqu'à l'âge de 5 ans en fournissant du soutien psychosocial, un logement et une place au CPE du Carrefour. Centre-sud est un lieu identifié comme «désert alimentaire» où près de 30% de la population vit sous le seuil de la pauvreté. C'est pourquoi le projet des cuisines collectives et des **Boîtes inspirées** permet aux familles l'accès à une alimentation saine.

Découvrez tous les organismes soutenus au Québec en consultant notre carte interactive sur notre site Web à missioninclusion.ca/carte-quebec.



11^e
édition

Vous souhaitez soutenir ces organismes ?

Participez à la 11^e édition de Pédalons le dimanche 26 mai 2024!

Le lieu sera dévoilé sous peu.

Ensemble, pédalons pour l'inclusion sociale

Faites une activité de team building avec votre équipe

Augmentez la motivation de vos équipes en participant à une journée de vélo, qui contribue de surcroît à financer des projets qui soutiennent les familles vulnérables du Québec. C'est à la fois faire plus de rétention de personnel, augmenter sa responsabilité sociale d'entreprise (RSE) tout en appuyant une bonne cause. Il vous en coûte seulement 500\$ par membre d'équipe qui participe à cette journée incroyable !

Les avantages de faire votre activité de Team Building avec Mission inclusion

- ✓ Bénéficiez d'une grande visibilité (voir le tableau de commandites)
- ✓ Augmentez votre responsabilité sociale d'entreprise (RSE) en soutenant les enfants et les familles du Québec
- ✓ Bénéficier de photos de grande qualité à partager dans vos communications
- ✓ Invitation au cocktail de reconnaissance de Mission inclusion

Ce que vous recevez

- ✓ Des participations pour vos employés à l'activité
- ✓ Un maillot de vélo de qualité pour votre équipe
- ✓ Mention dans une publication sur nos réseaux sociaux
- ✓ Logo sur la page web de l'événement
- ✓ À partir de 10 participations (5 000\$) une visibilité est offerte à votre entreprise (Maillot des cyclistes)

